

Bonjour! Voici l'infolettre diocésaine que nous vous avons concoctée cette semaine. Comme chaque mercredi, vous y verrez de nombreuses rubriques qui témoignent de la vitalité de notre communauté.

Si vous oeuvrez au sein d'une paroisse, groupe ou communauté, ne manquez pas la section « Outils » qui vous est destinée. Suivent un vidéo de notre webtélé, une revue de presse sur quelques sujets d'intérêt, un calendrier d'activités... Tous ces contenus sont conçus pour être partagés! Bonne lecture!

À partager !



Bonne semaine de prière pour l'unité

des chrétiens 2025!

Dimanche 19 janvier à 11h : Célébration d'ouverture de la Semaine à l'église unie Chalmers-Wesley (Vieux-Québec). Il y aura un café fraternel après la célébration.

Dimanche 19 janvier à 16h : Conférence : «L'œcuménisme à Québec – vraiment?» dans le cadre de l'activité Parolicône suivie des Vêpres, à l'église Saint-Michel (Sillery)

Mercredi 22 janvier à 14h : Chants participatifs à la résidence Saint Brigid (Sillery)

Vendredi 24 janvier à 19h30 : Soirée de prière autour de la Croix, à la manière de Taizé, avec une légère collation par la suite. Centre Le Montmartre

Samedi 25 janvier à 16h30 : Vêpres de l'unité des chrétiens organisés par La Clarté-Dieu, en visioconférence

Bonne semaine de prière! [Détails additionnels ici.](#)



Retour sur la fête interculturelle 2025

Le 12 janvier dernier, plus de 700 personnes issues de nombreuses communautés culturelles se sont rassemblées pour la fête culturelle diocésaine.

L'église Notre-Dame-de-la-Recouvrance s'est remplie des rythmes portés par des chorales de cinq nationalités différentes! À l'occasion de la fête du

Baptême de Jésus, une enfant a été baptisée.

Merci aux dizaines de personnes qui ont organisé l'événement et y ont contribué d'une façon ou l'autre! [Détails supplémentaires ici.](#)

Crédit photo : Fonds-Daniel Abel

Outils pour les communautés chrétiennes



Parcours Amos – Année jubilaire 2025

Dans l'esprit du Jubilé, pour être des signes tangibles d'espérance devant les défis sociaux et environnementaux d'aujourd'hui, une session de quatre rencontres virtuelles à partir du [Parcours Amos](#) sera proposée au début 2025 à toute personne intéressée.

Dates : Les mardis 28 janvier, 25 février, 25 mars, 29 avril 2025 de 18 h 30 à 20 h 30

[Formulaire d'inscription ici.](#)



Dimanche de la Parole – 26 janvier 2025

Démarches personnelles, familiales ou communautaires

La Société catholique de la Bible (SOCABI) répond à l'appel de François en préparant quatre trousseaux d'animation qui s'adressent aux responsables de l'animation pastorale en paroisse ainsi qu'aux personnes, communautés religieuses, groupes de partage, familles qui désirent méditer, comprendre, célébrer et témoigner de la miséricorde de Dieu, à la lumière de la Parole de Dieu.

Les quatre activités ont été conçues pour être animées par des non-spécialistes de la Bible et pour prendre place à l'extérieur de la célébration eucharistique.

[Démarches à télécharger ici.](#)



Invitation à découvrir le Projet Rapha : Un appel à la réflexion et à la guérison

Chères équipes pastorales,
Chers proches collaborateurs et collaboratrices,
Chers frères et sœurs membres d'une communauté chrétienne,

Nous vous invitons chaleureusement à prendre un moment pour découvrir le [Projet Rapha](#), une étude essentielle qui aborde le délicat sujet de la violence conjugale au sein de nos communautés chrétiennes au Québec.

Nous vous encourageons à visionner l'entrevue ci-bas qu'a réalisée notre directrice des communications avec une responsable du projet Rapha. Nous vous proposons notamment d'ouvrir un espace de parole en groupe, lors d'une rencontre d'équipe pastorale, avec votre équipe de liturgie, celle des catéchètes et toute personne qui travaille avec les couples, les familles ou lors des rassemblement fraternels et liturgiques.

La violence conjugale existe toujours. Engageons-nous pour un environnement d'Église plus accueillant, empathique et guérissant.

[Découvrir le projet Rapha et voir la vidéo ici.](#)

Coups de coeur ECDQ.tv



Rapha Québec : Un soutien contre la violence conjugale

La violence conjugale est une réalité sombre mais nécessaire à comprendre. La communauté chrétienne peut devenir un refuge et un soutien vital pour les victimes de cette violence et l'amour ainsi que l'accueil peuvent faire une différence immense. Rappelons-nous que nous avons tous un rôle à jouer pour soutenir et protéger les plus vulnérables parmi nous!

Voyez et partagez!



La Maison Mère-Mallet et Fondation Famille Jules Dallaire : une histoire d'entraide et de famille

Partez avec le cardinal Lacroix pour visiter la Maison Mère-Mallet, un lieu chargé d'histoire et de solidarité. Fondée en 1848 par les Sœurs de la Charité, cette maison continue de servir la communauté grâce à la Fondation Famille Jules Dallaire, qui a repris le flambeau en 2014. □

Découvrez comment cet endroit, autrefois une maison de religieuses, est devenu un refuge pour les personnes en situation de précarité. Comment cette transformation a-t-elle été possible? Quels sont les secrets de cette maison qui continue de rayonner de bienveillance et de compassion? □

Plongez dans les histoires et les défis relevés par ceux qui perpétuent cette mission de charité. ♥

Voyez et partagez!

Dans les médias

Un aventurier va escalader le plus haut volcan de la Bolivie pour aider ceux qui accompagnent des gens en fin de vie

Cardinal Parolin: la présence des chrétiens au Proche-Orient est essentielle

Un réchauffement de 3,9°C à Montréal en 2024 par rapport à l'ère préindustrielle

Les violences sexuelles expliquées

Des soldats israéliens refusent de poursuivre les combats à Gaza

Calendrier d'activités

Entrer dans la Bible

Quand : 10 rencontres
dès le 20 janvier 2025

Endroit : Chapelle Saint-
Alphonse, Secteur Sillery

Détails ici : Session
en [après-midi](#) et en
[soirée](#).

Enseignement et partage : «Comment être en relation avec l'autre qui ne partage pas ma foi?»

Quand : Samedi 25
janvier 2025

Endroit : Église Sainte-
Geneviève

[Détails ici.](#)

Conférence : «L'œcuménisme à Québec – vraiment?»

Quand : Dimanche 19
janvier 2025

Endroit : Église Saint-
Michel-de-Sillery

[Détails ici.](#)



Veillée de prière autour de la Croix à la manière de Taizé

Cordiale invitation à la Veillée de prière autour de la Croix à la manière de Taizé, dans le cadre de la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens, le vendredi 24 janvier 2025 à 19 h 30, au Centre de culture et de foi du Montmartre. [Information ici.](#)

N'hésitez pas à parler autour de vous de cette veillée !

Plusieurs activités sont offertes dans nos milieux. Nous invitons les paroisses, centres de formation chrétienne, mouvements, instituts de vie consacrée de notre diocèse à nous faire parvenir leurs invitations. Celles-ci apparaîtront sur le calendrier qui se trouve en page d'accueil du site www.ecdq.org.

Écrivez-nous à : communications@ecdq.org.



**Connaissez-vous
l'infolettre de notre
webtélé, ECDQ.tv?**

Abonnez-vous maintenant

Et recevez chaque semaine
nos productions vidéo
originales!



Avez-vous pensé [vous abonner également à l'infolettre de notre webtélé, ECDQ.tv](#)? Recevez chaque semaine nos productions vidéo originales!

Église catholique de Québec

1073, boulevard René-Lévesque Ouest,
Québec, (Québec) G1S 4R5 Canada



Vous avez reçu ce courriel parce que vous faites partie de la liste de personnes abonnées à l'infolettre diocésaine.

[Se désinscrire](#)